



PENILAIAN LEMBAGA KONSERVASI

GL Zoo Kebun Binatang Terbaik di Indonesia

YOGYA(KR) - Gembira Loka Zoo (GL Zoo), sebagai Lembaga Konservasi (LK) baru-baru ini mendapat penilaian dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK). Kebun binatang di Yogyakarta itu mendapat nilai A (sangat baik).

“Ini menunjukkan, saat ini dan hingga berlaku selama lima tahun ke depan, GL Zoo dinyatakan sebagai satu-satunya kebun binatang di Indonesia yang mendapatkan akreditasi sangat baik,” kata Dirut GL Zoo KMT A Tirtodiprojo didampingi Direktur GPH Wijoyo Harimurti, Kurator Leonardo Niko Tirtono dan Kabid Kesehatan Satwa drh Berta Alviyanto kepada pers di kebun binatang



KR-Franz Boedisukamanto

KMT A Tirtodiprojo dan GPH Wijoyo Harimurti membawa Sertifikat Hasil Penilaian

setempat, Rabu (25/1).

Dijelaskan Joko, sapaan akrab Tirtodiprojo, pelaksanaan penilaian tersebut sesuai dengan pedoman penilaian LK, meliputi tujuh komponen. Yakni administrasi dan fasilitas pengelolaan, pengelolaan satwa, kesehatan satwa, fasilitas penun-

jang, konservasi dan pemberdayaan masyarakat. Selain itu SDM dan keberlanjutan (sustainability). Sebelas tahun sebelumnya, GL Zoo pernah mendapatkan penilaian dari KLHK. Pada 2021 itu GL Zoo mendapat nilai B.

Menurut Joko, LK terbagi dua kepentingan, yaitu

umum dan khusus. Lembaga konservasi umum sendiri terdiri dari beberapa kategori, di antaranya taman safari, kebun binatang, dan taman satwa. Perbedaan di antara ketiganya terletak dalam keluasan wilayah.

Tempat pemeliharaan satwa disebut taman safari apabila luasan lahan minimal 50 hektare, kebun binatang minimal seluas 15 hektare, dan taman satwa minimal seluas 2 hektare. “GL Zoo termasuk kategori kebun binatang yang menjadi salah satu dari penilaian LK oleh KLHK,” jelasnya.

Kegiatan penilaian sudah berlangsung pada 24 September 2022 lalu. **(Mus)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005